

Régression ?

Que cherchez-vous ? Que cherchons-nous ?
Je n'en sais rien, le savez-vous ?
Peut-être bien un idéal,
Une vie un peu moins banale,
De quoi se sentir épanoui,
Un objectif dans notre vie.

Sommes-nous donc si malheureux ?
Pouvons-nous vraiment trouver mieux ?
S'il n'y a pas de vérité,
Il ne sert à rien de chercher,
Car les questions qui nous tiraillent,
Pèsent de trop sur nos poitrails.

Qu'advierait-il sans réflexion ?
Si c'était là la solution ?
Le fait de vivre sans penser,
Nous donnerait la liberté,
De profiter entièrement,
De l'univers environnant.

Vous trouvez ceci insensé ?
Comment puis-je avoir ces idées ?
Essayez donc un peu pour voir,
Et promenez-vous dans le noir,
Ne cherchez pas l'interrupteur,
Laissez vous guider par le cœur.

Nos sens sont là pour nous aider,
Il ne faut pas les oublier,
Notre cerveau souvent les brime,
Pour nous propulser vers les cimes,
Mais le contraire se produit,
A trop penser on se détruit.

Restons humain bien entendu,
Mais ne perdons jamais de vue,
Que notre origine animale,
Peut nous sortir de ce dédale,
Nous aider à mieux nous comprendre,
Nous sortir le nez de la cendre.

J.C le 17/12/02